



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 422-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Estado, Sociedad Civil e Institución Privada deben integrarse para la disminución de la pobreza

Coordinador regional de la MCLCP, advierte que Cajambamba tiene el más alto índice de pobreza con el 69.02%, y que Cajamarca se ubica en el noveno lugar a nivel nacional frente a las 25 regiones del país.

A pesar de los esfuerzos que se vienen realizando para disminuir las brechas de pobreza en la Región Cajamarca, el 56 % de la población vive en situación de pobreza.

Jaime Alcalde Gave, Coordinador Regional de la Mesa de Concertación para la Lucha Contra la Pobreza confirmó la información, indicando que de las 13 provincias, 11 tienen un alto índice social alarmante, siendo Cajabamba la más pobre con un 69.02%.



Refirió que el espíritu de la Mesa de Concertación para la Lucha contra la Pobreza MCLCP, a nivel nacional y regional es reducir la pobreza proponiendo una estrategia integral que involucre al Estado, La Sociedad Civil y las entidades privadas, teniendo en cuenta que a nivel nacional Cajamarca, se ubica en el noveno lugar frente a las 25 regiones del país.

Comentó que aparentemente frente a las situaciones económicas favorables en nuestra región no se ve reflejado en la movilización de estos indicadores, por lo cual la MCLP ha propuesto trabajar en forma conjunta en tres temas; que la economía sea más eficaz en reducir la pobreza; que el Estado se democratice y fortalezca para considerar la inclusión social y la equidad y la última que la Sociedad Civil se comprometa a trabajar por la erradicación de la pobreza.

Jaén, Cajamarca y Contumazá se ubican en el “quintil” tres, mientras que las demás provincias se ubican en el “quintil” 1 y 2, es decir en situación de pobreza y extrema pobreza, refirió Jaime Alcalde.

Argumentó que se ha podido evidenciar un avance con los acuerdos de gobernabilidad, planes participativos, planes estratégicos; sin embargo no bastan, es necesario, insistió, asumir retos con un trabajo conjunto que comprometa a varios actores.

Anunció que en Cajamarca son 113 Organizaciones no gubernamentales que trabajan en diferentes temas dirigidos a disminuir los índices de pobreza en zonas rurales y urbanas; sin resultados óptimos a pesar de la movilización de presupuesto, acotó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Como se recuerda los los objetivos de la Mesa de Concertación para la Lucha contra la Pobreza son:

concertar las políticas sociales en una perspectiva de desarrollo humano con enfoque de equidad y de género.

Lograr mayor eficiencia en la ejecución de los programas comprendidos en la lucha contra la pobreza.

Institucionalizar la participación de la ciudadanía en el diseño, toma de decisiones y fiscalización de la política social del Estado.

Maximizar la transparencia e integridad en la gestión de los programas de lucha contra la pobreza.

Se agradece su difusión.

Cajamarca 19 de octubre de 2012

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Gobierno Regional de Cajamarca
¡POR UNA GRAN REGIÓN!